



SVB - Newsletter 8/2011 - 25.7.2011

Top-News

- Weitere 5 Neueintritte
- Erster Sieg Herren50

Spielbetrieb

Teamtennis

Herren 30 (Bezirksoberliga) - Sommerpause.

Hier ein Mannschaftsfoto nach dem Sieg gegen Fulda, das der Mannschaft ein ausgeglichenes Punktekonto brachte.



v.l. Sascha Klein, MF Bernhard Balzer, Oliver Gottschlich, Manfred Hahn

Herren 40 (Kreisliga A) - Auch hier Sommerpause.

Herren 50 (Bezirksoberliga) - Das in die Ferien verlegte Spiel gegen Sechshelden am 23. Juli endete mit einem klaren Sieg der Bauerbacher (14:0). Zum ersten Mal in der Saison konnte die Mannschaft mit den Leistungsträgern Jürgen Pleyer und Wolfgang Breitenmoser antreten, zudem wurde die Mannschaft noch von Bernhard Balzer unterstützt. Vor den Doppeln stand der Sieg bereits fest. Alle Spiele gingen recht klar aus, außer Harald Diegelmanns Einzel sowie dem Doppel Breitenmoser/Pleyer, die in die Verlängerung (Championstiebreak) gehen mussten. Von den beiden restlichen Spielen erhofft sich das Team noch einen weiteren Sieg.

Tie-Break - Was bedeutet das eigentlich genau? Wörtlich könnte man das mit "Gleichstanddurchbrecher" übersetzen (Wikipedia). Einen Tie-Break gibt es nicht nur im Tennis, sondern auch im Volleyball, Turnen, Schach und Bowls. Er wurde 1963 von Jimmy van Alen erfunden und 1970 in die Tennisregeln aufgenommen. Der längste Tiebreak der Profi-Tennisgeschichte fand am 1. Juli 1985 im Spiel Gunnarson/Mortensen gegen Frawley/Pecci im Doppel in Wimbledon statt. Beim 6:3, 6:4, 3:6, 7:6 gewannen Gunnarson/Mortensen den Tiebreak des vierten Satzes mit 26:24. Den spannendsten Tiebreak bisher in diesem Jahr aus Bauerbacher Sicht spielten Manfred Hahn und Sascha Klein im Doppel in Haigerseelbach. Im Championstiebreak wehrten sie beim Stand von 9:10

einen Matchball ab, was, wenn es nicht noch zum Sieg gereicht hätte, mit einiger Wahrscheinlichkeit neben dieser Mannschaftsniederlage auch den Abstieg aus der Bezirksoberliga bedeutet hätte.

Vereinsmeisterschaften - Die Vereinsmeisterschaften den Aktiven beginnen am 1. Septemberwochenende. Die Finals sind dann für das 3. Wochenende geplant. Näheres in einem der nächsten Newsletter. Bitte vormerken!

Jugend

Bezirksmeisterschaften Teil1 - Im osthessischen Hünfeld fanden ab dem Fronleichnamdonnerstag die Bezirksmeisterschaften statt. Als Nachrücker war auch Finn Diels bei der U11 dabei, was bereits als Erfolg zu werten ist. Finn setzte noch eins drauf und qualifizierte sich für das Viertelfinale. Dort verlor er gegen Neil Reh, obwohl er auch da gut mitgespielt hat.

Ein weiterer Glückwunsch an ihn von Seiten des Vereins.

Bezirksmeisterschaften Teil2 - Gratulieren wollen wir auch unserem ehemaligem Mitglied Eric Hahn (U12). Er stand bei der selben Veranstaltung gegen Thomas Schwand sogar ganz kurz vor dem Einzug ins Finale, konnte seinen Vorsprung jedoch nicht über die Ziellinie retten.

Glückwunsch trotzdem zum Halbfinale!

Bezirksmeisterschaften Teil3 - In der englischen Grafschaft (County) Cornwall geht ein anderer Junge seinen Weg, der ebenfalls Beziehungen nach Bauerbach hat: Max Cameron-Webb (Grafschaftsmeister, im Groben mit einem Bezirksmeister bei uns zu vergleichen) hat 2008 auf unserer Anlage einige Stündchen mit Eric Hahn trainiert und gespielt. Dabei haben beide schon damals gezeigt, dass aus ihnen mal was werden kann.

Verwandschaftliche Beziehungen bestehen bei Max zum Haus Göbel (Dieter ist sein Großonkel).

Wir werden seinen Weg mit Interesse weiter verfolgen.



Eric 2006



Max 2008

Yelin Sel - Sie hat den Verein leider in den Sommerferien verlassen. Wir wünschen ihr in ihrer neuen Heimat Erfurt alles Gute. Viele Jahre war sie dem Jugendtraining treu geblieben.

Aus beruflichen Gründen verlassen uns leider auch Kilian Kalmbach und Robert Grosse. Kilian wechselt an ein Kölner Krankenhaus. Und zwar haargenau an das selbe, an das auch schon vor etlichen Jahren Steffan Böhm (Familie Böhm mit Barbara, Catrin und Christian, für diejenigen, die sich noch daran erinnern) auch von Marburg aus hin gewechselt ist.

Vereinsmeisterschaften - Die Vereinsmeisterschaften sind geplant für das 4. Wochendende im September (Schüler) und das 1. Wochenende im Oktober (Jugendliche).

Sonstiges

Neueintritte - 5 Neueintritte gibt es erfreulicherweise zu vermelden: Hanna Baumgarten als Jugendliche, bei den Erwachsenen Andreas Diels, der Vater unseres Nachwuchstalents Finn Diels, sowie Jan Pauschardt, Tim Pfeiderer und Jochen Maier, wobei letztere "im Paket" als momentan nicht ganz ausgelastete Handballspieler den Weg zum Tennis gefunden haben.

Interessant für unseren ehemaligen Vereinsmeister Philip Heiser (jetzt Nordhausen, der dies jetzt aber auch liest) dürfte der Eintritt Jan Pauschardts sein, da er ihn noch aus gemeinsamen Zeiten in der Marburger Jugendpsychiatrie kennen müsste.

Tenniskalender - Fortsetzung - Das Motiv für den Februar:



10,-€ über w.o.keller@t-online.de)

Regeneration - Eine spezielle Art der Regeneration nach dem Tennismatch hat Andy Murray: er legt sich in eine Badewanne. Das macht der ein oder andere von uns auch, nur dass Murrays Badewanne nicht mit heißem Wasser gefüllt ist, sondern mit Eiswürfeln. Brrrrrr...

Nette Randnotiz - Sascha Klein (Herren 30) hat eine für einen Tennisspieler doch wohl äußerst angebrachte Telefonnummer?! Seine Rufnummer in Schwabendorf lautet 1530. Das kann man mit entsprechender Ziffernbetonung wie den Spielstand "Fünfzehn - Dreißig" lesen. Aber bitte jetzt nicht alle ausprobieren!

Balzer gegen Diegelmann - Was wie eine Begegnung unserer Vereinsmeisterschaften klingt, hätte auch ein Spiel in der Herren30-Begegnung gegen Rot-Weiß Fulda werden können. Dabei handelte es sich jedoch um den Fuldaer Bernd Diegelmann, der an dem Tag jedoch leider nicht spielen konnte. Laut Harald Diegelmann soll es in der Fuldaer Gegend durchaus etliche "Diegelmäner" geben.

Achtung: Es kommt immer mal wieder vor, dass der Newsletter nicht bei Euch ankommt. Ich bekomme dann eine entsprechende Meldung. In der Regel liegt es daran, dass euer Postfach nicht rechtzeitig gelehrt wurde. Es wäre zu viel Arbeit, wenn ich dann jeden anrufen müsste, um das anzumerken. Wer sein Postfach also nicht pflegt, bekommt den Newsletter unter Umständen nicht

Unsere Homepage findet Ihr unter www.tennis.bauerbach.de.

Für den Vorstand

Bernhard Balzer

```

+++++++
+ B.Balzer +
+ Waldeck 12, 35043 Marburg +
+ Tel. 06421-21150 +
+ Mobil 015118695611 +
+ bernhardbalzer@hotmail.com +
+++++++

```

--
Viele Grüße
Bernhard

```

+++++++
+ B.Balzer +
+ Waldeck 12, 35043 Marburg +
+ Tel. 06421-21150 +
+ Mobil 015118695611 +
+ bernhardbalzer@hotmail.com +
+++++++

```